



Esta sección está abierta a todos los comentarios, sugerencias y opiniones que creáis oportunas y enviéis a

[boletin@ame-web.com](mailto:boletin@ame-web.com)

### Una protesta contra AEMET desde el observatorio meteorológico de Sort\*

Desde este rincón del Pirineo catalán escribimos estas líneas de protesta como aficionados a la meteorología y organizadores de cursos de divulgación meteorológica desde hace más de 20 años.

He de decir que esta ha sido la primera vez que nos hemos encontrado con un hecho tan inaudito, como que una entidad pública como AEMET, máxima autoridad en el campo de la meteorología en nuestro país, que cuenta con grandes profesionales entre sus filas, desde la cúpula directiva, ha boicoteado un curso que habíamos organizado sobre temas de

**N. de R.:** El Observatorio Meteorológico de Sort pertenece a la red de colaboradores voluntarios de AEMET pero no tiene vinculación orgánica con la Agencia Estatal

# Buzón

predicción y modelización numérica de manera que ha terminado por suspenderse.

El motivo real creo que nunca lo sabremos, sólo sabemos que unos profesionales en su tiempo libre no podían dar este curso bajo sutiles amenazas y ha sido solo cuando se ha armado un gran revuelo público, que esa misma cúpula directiva se ha manifestado públicamente y practicando el conocido refrán “donde dije digo, digo Diego” se ha desdicho y se ha vestido con el traje de no haber roto nunca un plato. Cuando la realidad es otra, este hecho sigue y seguirá siendo inexplicable y muy difícil de justificar tratándose de una administración pública.

Aunque a todos nos ha quedado muy claro lo que ha sucedido, lo que más claro ha quedado es que AEMET no está a la altura de lo que representa y de los servicios que debería dar a los ciudadanos. Con este tipo de actos, además de mostrar un desprecio hacia la sociedad, ha conseguido que aficionados a la meteorología, estudiantes y demás interesados se hayan tenido que quedar sin la opción a asistir a un cursillo en un recóndito lugar de la geografía española que no dañaba ni la imagen ni el prestigio de ninguna institución, al contrario. ¿Por qué preocupaba tanto a la AEMET la celebración de este curso? Que oscuro motivo hay detrás de todo esto?

Pero hechos como este no nos van a desanimar, y seguiremos organizando cursos, cursillos, eventos, siempre con un mismo objetivo: la divulgación de la meteorología y, en breve, realizaremos un curso de la misma temática esta vez con profesionales libres.

Sirvan estas líneas para agradecer el apoyo unánime que hemos recibido de la junta directiva y de la asociación AME, así como la de otras muchísimas personas, profesionales,

profesores universitarios, delegados territoriales de la propia AEMET y de cualquier persona mínimamente sensata que ha sabido de este lamentable suceso.

Toda mi vida la he dedicado a la meteorología y a estas alturas no cambiaré de actitud, pienso que esta ciencia está por encima de los intereses de algunos que solamente ocupan un cargo imponiendo su voluntad y empleando más que discutibles métodos. Qué bonita sería la meteorología si nos dedicásemos a compartir conocimientos en lugar de limitarlos.

*Ramón Baylina Cabré y Conxí Ciurana Martínez, Responsables del observatorio meteorológico de Sort*

### Esperando las primeras tormentas de la temporada

Con la llegada de la primavera comienza la aparición de las primeras tormentas de la temporada, estos fenómenos tormentosos aparecen con los primeros calores, que se va incrementando conforme va avanzando la estación primaveral. Este calorcito, es el que aporta toda la energía necesaria para que comiencen a crecer las típicas “nubes de evolución vespertinas”, espectaculares nubes convectivas, grandes torres perfectamente dibujadas, con unos contornos que ni la naturaleza misma hubiera imaginado ser, las reinas de las nubes, crecen con explosividad y dan lugar a un perfecto espectáculo meteorológico, “las tormentas”. Una belleza existente que invito a todos a que plasmen en sus cámaras y las envíen/compartan en las webs especializadas como digitalmeteo o tiempo severo y, a su vez, en próximos concursos organizados por la AME.

*Paco Díaz*